

Basketball | U16 ist Landesmeister 2018

17.03.2018 - 16:24



Das U16-Basketballteam des USV Potsdam hat seine Saison in der Oberliga des Brandenburgischen Basketball-Verbandes (BBV) mit einer Niederlage bei der SSV Lok Bernau beendet. Am letzten Spieltag der Meisterrunde musste es zwar eine 61:49 Niederlage einstecken – der Landesmeistertitel konnte dem Team um Kapitän Noah Liedtke trotz allem nicht mehr genommen werden. Bereits zwei Spieltage vor Ende der Saison sicherte sich die Mannschaft den begehrten Titel.

So beendet der USV Potsdam seine Saison mit einer Bilanz von insgesamt 18-2 Siegen in einer aus insgesamt 12 Teams bestehenden Liga, die erstmals im neuen und aus sportlicher Sicht interessanten und gerechteren Modus ausgetragen wurde. Als Landesmeister qualifiziert sich das Team für die Vorrunde der Regionalliga Ost-Meisterschaft, in der die Meister und Vizemeister der Landesverbände Berlin, Sachsen-Anhalt und Brandenburg aufeinander treffen. Dieses Jahr wird das Turnier in Berlin ausgetragen.

“Unsere Chancen dort werden wie jedes Jahr sehr minimal sein, doch wollen wir diese Möglichkeit nutzen, um uns weiterzuentwickeln und als Team zu wachsen.“, so Trainer Sebastian Müller. Wir drücken dem Team für dieses Turnier die Daumen und sagen

Herzlichen Glückwunsch zur MEISTERSCHAFT!

Einen Kommentar schreiben

